

暖房の季節になりました。保育園では換気に気を付けながら健康に留意し、過ごしていきます。

さて、虹リンピックも前日までの天候が気になりましたが、肌寒い中でも、子どもたちは元気に力いっぱい楽しんでいたように感じました。今年は保護者の方がいない中での発表で、子どもたちにはどのような反応があるのか気になっていましたが、そのような心配は無用でした。今回、誰が見ていなくても精一杯、力を出し切ることが出来るということが分かったことが、貴重な発見でした。 今後も子どもたちの発見を楽しみに保育をしていきたいと思います。

### 11 月予定

- 4日(水)内科検診
- 5日(木)令和3年度新入園児受付

 $(9:30\sim11:30)$ 

- 6日(金)4・5歳児歩き遠足
- 26 日(木)誕生会
- 27日(金)避難訓練



#### お知らせ

- 10月29日はハロウィンパーティーを子どもたちと楽しみました。
- 5 歳児は自分で作った衣装をまとい、一クラスずつホールに来る小さな友だちに雰囲気を盛り上げて楽しませてくれました。

しかし、残念ですが、移動動物園はコロナ感染症拡大を少しでもなくすため、中止になりました。また、3 歳児の歩き遠足は保育の中で公園に出かけたりしたいと思います。

今年は中止になることが多くありますが、それに代わることを散り入れ、子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。ご理解ご協力をお願いいします。

# ## D & D & B & B & D

## 食事をとる又は介助の際のポイント

乳児以外で就学前の大きくなった子どもも誤嚥しやすくなっています。そ のため、以下のようなことに注意して食事の時間を過ごすといいようです。

- ・食べることに集中する。
- ・姿勢を整える。水分を取ってのどを潤してから食べる。
- 遊びながら食べない。
- ・食べやすい大きさにする。
- つめ込みすぎない。
- ・口の中に食べ物がある時は、話をしない。
- よく噛んで食べる。

事故防止及び事故発生時の対応のためのガイドラインより引用

小さいうちから色々な食材に慣れることも誤嚥を予防する策ですが、よく 読むと躾の部分も見えています。家族団らんの時間として食事をし、ほめた り注意を促していくことが子どもを守ることに繋がっているようです。



### 年末年始についてのお知らせ

コロナウイルス感染症関連で、政府は長期期間での年末年始休暇 を検討しているところです。今後の動向によっては食材発注、保育 士配置等の関係で早めに出欠の状況把握をさせていただくことも 予想されますので、その際にはご協力をお願いします。



「虹フェスティバル」



発表会が虹フェスティバルに変身し、日程を変えて 12 月 17 日(木)となりました。虹リンピックにと同じく保護者の方の参加はなくなります。ご希望の方にはブルーレイ・DVD で提供することも考えています。